



Accueil | Vaud & Régions | En images: Epesses, capitale mondiale des tracassets

En images

Épesses, capitale mondiale des tracassets

Les emblématiques véhicules de vignes ont vécu leur 22^e championnat du monde samedi à Lavaux. Défilé.



Flavienne Wahli Di Matteo

Publié: 01.05.2022, 18h11



1 / 21

Épesses, le 30 avril 2022. 22^e championnat du monde de tracassets.

Odile Meylan

C'est un peu la version vaudoise et printanière de carnaval: samedi à Épesses, le 22^e championnat du monde des tracassets a vu défiler des dizaines de ces petits véhicules de vigne typiquement vaudois, savamment grimés, modifiés, tunés et pim-pés avec humour, pilotes à l'avenant.

Un public nombreux a pu se délecter du spectacle offert par cette course qui faisait son grand retour après la pause pandémique.

Flavienne Wahli Di Matteo est chroniqueuse judiciaire au sein de la rubrique Vaud et régions de 24 heures. Journaliste depuis 25 ans, elle a travaillé dans les rubriques locales de plusieurs médias en presse écrite, radio et télévision. [Plus d'infos](#)

Publié: 01.05.2022, 18h11

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

2 commentaires